



Nombre de alumnos: Rosario Lara Vega

Nombre del profesor: Sergio Jiménez Ruiz

Nombre del trabajo: Breve introducción a la Antropología Médica 1

Materia: Antropología Médica 1

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 1ro

Grupo: C

Comitan de Dominguez, Chiapas a 19 de Agosto de 2021.

Rosario Lara Vega
Antropología Médica 1, Unidad 1
Grado: 4 Grupo: C

19-08-01

Tema: Breve introducción a la Antropología Médica 1.

La antropología médica es un subcampo de la Antropología social o cultural. Es la traducción al castellano del término medical anthropology que sirve desde 1963 de etiqueta identificativa para la investigación empírica y la formulación de teorías por parte de los Antropólogos sobre los procesos sociales y las representaciones culturales de la salud, la enfermedad y las prácticas de atención o asistencia de la medicina.

En España se han utilizado otros términos tales como Antropología de la medicina y de salud o bien como Antropología de la enfermedad forjado. En la literatura internacional sobre las relaciones disciplinares entre la Antropología, la Medicina y la práctica que hay y deben de tener en medicina. La Antropología general ocupaba una posición relevante en las ciencias médicas básicas en donde casi abandonó y se afectó cuando la Antropología social. ¿Qué es la Antropología social? Puede abordar cuestiones concretas como la fe de un pueblo, por ejemplo, ideas religiosas.

Esto adopta la etnografía, que es la ciencia que estudia y describe los pueblos y sus culturas. La Etnografía como una de sus señas de identidad profesionales y fue abandonado el proyecto inicial de Antropología general, ya que en el siglo XIX son constantes las relaciones interdisciplinarias entre ambas disciplinas...

Hasta la constitución de la Antropología Médica
dentro de las áreas segunda y tercera del siglo XX.
La Antropología se desarrolló en la historia en el
continente, con este concepto se vincula en
particular los recursos que se emplearon en el
o tal vez en la era prehistórica para resolver sus
problemas de salud al margen de las prácticas
dentales o las prácticas de salud de los obreros
en algunas partes de mundo con un especial énfasis
en sus concepciones cualitativas. Los médicos no
partieron con el concepto de medicina popular
con este concepto antropológico, sino con un concepto
médico que se basó en él para establecer, con los
cambios, los límites culturales de la biomedicina.
Al mismo tiempo, durante el siglo XX, la sociología
pasó inicialmente a Estados Unidos, luego de
en los años sesenta en Europa se desarrolló las
investigaciones basadas en la observación etnográfica
tanto en organizaciones relacionadas con la salud
en el ámbito de la sociología de las profesiones
sanitarias, que han sido fundamentales la constitución
de subcampos de la sociología como las organizaciones
y las profesiones. El proyecto de Antropología
médica, la identificación y asociación de enfermas
propias de culturas específicas previamente no
descritas por la clínica; denominadas como trastornos
clínicos, más reciente síndromes delimitados
culturalmente, como el mal de ojo o el tarantismo,
el acoso de arropoña posesión y los estados de terror
en muchos cultos y los nervios o el síndrome
premenstrual...

Hace medio siglo el objetivo de buena parte de la investigación socioculturalista había referido al primer punto en la actualidad el espacio de investigación de la antropología médica es el conjunto del dispositivo de salud.

La Antropología y la Sociología médica aplicada.

→ En Estados Unidos, Canadá, México y Brasil. La colaboración entre la Antropología y la Medicina, tuvo que ver inicialmente con el desajuste de los programas de salud comunitaria en minorías étnicas y culturales y con la evaluación etnográfica y cualitativa de instituciones sanitarias, hospitales, transmisiones y servicios de atención primaria. En el primer caso se trataba de resolver los problemas de implementación de la oferta de servicios a un grupo étnico complejo en el segundo el análisis de los conflictos interstamentales dentro de las instituciones esencialmente etnomédicas, personal de enfermería, personal auxiliar y personal de administración que tienen efectos medievales en su reorganización administrativa y sus objetivos institucionales. Los registros etnográficos demuestran que las crisis interstamentales tienen efectos directos en enfermeras y pacientes. También apartaron nuevas orientaciones metodológicas para evaluar las nuevas instituciones de producto de las reformas y experimentos asistenciales como comunidades...

terapéuticas. La evidencia etnográfica sostiene las críticas al burocratismo institucional y contribuye de manera decisiva a las políticas de desinstitucionalización de la asistencia psiquiátrica y social en general. En algunos países, como Italia, a un replanteamiento de las directrices e educación y promoción para la salud. En ambos ámbitos de investigaciones etnográficas del carácter cualitativo y local son indispensables para comprender el modo como los pacientes y sus redes sociales incorporan el conocimiento sobre salud y enfermedad en el contexto en el que se exponen: esta materialización por influencias culturales complejas derivadas de las características de las relaciones sociales en las sociedades avanzadas y del peso de los medios de comunicación social, especialmente de los audiovisuales y de la publicidad. La aportación de la sociología en el estudio de salud y la de medicina radica en el estudio de grado que juega los factores sociales en la determinación de la salud de los individuos, de los grupos y de la sociedad en su conjunto. Variables como clase social, género, ocupación, origen étnico explican no sólo la posibilidad de sufrir o no la salud y la enfermedad, sino que influyen también en procesos que mejoran o no la prevención de las enfermedades así como el mantenimiento de un buen estado de salud. Así, sabemos que el estado de salud guarda relación con la organización social de forma que la organización social influye en el tipo y la distribución de las enfermedades...

Conocidos nombres estudios han puesto de
manifiesto que las enfermedades no se distribuyen
aleatoriamente entre poblaciones, sino que se observan
que están relacionadas con la estructura social y que
la reacción de los individuos frente a las enferme-
dades también es diferente según la posición dentro
de esta estructura. La victoriana sostiene las enfermedades
infecciosas ha demostrado que los factores sociales
juegan un destacado papel en la terapéutica. Además
en las sociedades modernas se ha institucionalizado
la lucha contra las enfermedades a través de
organizaciones y de las partes sociales se hace
necesario para garantizar el éxito contra las
enfermedades. Es así que los principales campos de
investigación es sociología de la medicina incluyen
los aspectos sociales de salud y enfermedad, la conducta
social del personal de asistencia sanitaria y los
usuarios, las funciones sociales de la organización
e instituciones de salud, los patrones o modelos
sociales de los servicios de la salud y la
relación de los sistemas de asistencia sanitaria
con otros sistemas con que interactúan, la contribución
de la historia en el ejercicio MARCO debe ser sin
duda la relación de los sistemas de asistencia
sanitaria con otros sistemas con que interactúan.
Por otra parte, el análisis crítico del discurso
permite generar dentro de un marco de análisis
que recoge igualmente los elementos perturbadores
de la epidemiología y circulación de un discurso
particular en el orden social.

Bibliografía

Virgili, U. R. (2021 de 08 de 18). *medical anthropology research center* . Obtenido de

<http://www.marc.urv.cat/>:

http://www.marc.urv.cat/media/upload/domain_226/arxiu/Breve%20introducci%C3%B3n%20a%20la%20antropolog%C3%ADa%20m%C3%A9dica.pdf